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Cádiz Provincia

"PUEDE SER"

Elgerente de Transportes Generales Comes, Alfonso Caravaca, se
limita a afirmar que la inminente venta de la empresa "puede ser"

Vista aérea de la estación de autobuses de la compañia Comes de la capital gaditana.

La delicada situación financiera
lleva a Comes a buscar un comprador
La histórica empresa de transportes encargó hace unos seis meses a una sociedad especialista la
búsqueda de un inversor. Los últimos ejercicios han acumulado pérdidas incrementadas en 2007

J.A. Hidalgo / CÁDIZ

La delicada situación económica

por la que atraviesa la empresa
Transportes Genl'l"ales Comes, con
pérdidas anuales que rondan el mi-
llón de euros, una cifra que se supe-
ró en 2007 y que puede volver a re-
petirse en el 2008 en un mercado
en recesión y con el precio del com-
bustible en continua subida, ha lle-
vado al consejo de administración
de la compañía a iniciar la búsque-
da de posibles compradores.

Hace al menos unos seis meses

se contrató a una empresa de servi-
cios encargada de cuantificar el
verdadero valor de mercado de Co-

mes y 10caIizar a posibles candida-
tos para su compra. A pesar de la
mala situación financiera que so-
porta, la empresa siempre ha sido
un bocado apetecible especial-
mente por los grupos internacio-
nales que en los últimos cinc6 años
se han lanzado a la adquisición de
sociedades con un peso pequeño o
mediano con los que engordar sus
negocios. Ayer la emprésa mante-
nía un mutismo casi total. Alfonso

Caravaca, gerente de la empresa,
se !imitó a contestar con un "puede
ser" a la pregunta de este periódico

"".- ,-~ .".

sobre la posibilidad ono de una in-
minente venta de la compañía.

Fuentes cercanas a este grupo,
un histórico del mundo de la em-
presa en la provincia que cuenta
con una flota de 105 veIúcuIosy
una plantilla de 260 trabajadores,
indicaron ayer a este diario que
"Comesabrió un cuaderno de ven-
tas a un tercero hace un tiempo

1f)S
VEHíCULOS

Es la flota actual con la que

cuenta Comes, además de

una plantilla formada por

260 trabajadores

aunque la operación aún podría es-
tar algo verde", especialmente en
un mercado tan convulsocomo es

el del transPTe de viajeros, con
operaciones de,comprayventas de
gran calado alaordendeIdía.Ha-
ce ya unos meses los sindicatos
alertaron sobre esta posibilidad de
enajenación de la compañía, te-
miendo especialmente por sus
pue~tosde trabajo.

REACCI.ONES

Ángel Juan Pascual"La situaciónque
atraviesa el sector es muy complicada"---

,,'''' x
Ángel Juan Pascual,consejero de
la empresa Autobuses Rico,afir-
mó ayer que la situación por,la
que atraviesa el sector del trans-
porte de viajeros "es muy com-
plicada" ante la escalada del pre-
cio de los carburantes "que se ha .
incrementado en casi ,un30 por
ciento en lo queva de año, mien-
tras que durante todo el pasado
año subíó el mismo porcentaje".
Ante la noticia sobre la posible
venta de Comes aseguró que le
deja "un mal sabor de boca" por-
que se trata de una las empresas
"clásicas" de la provincia de Cá-
diz. ParaÁngel Juan, la crisis que
vive a,ctualmente el sector es di-
fícil de esquivar puesto que al
elevado precio del gasoil se le
unen las limitaciones que por ley
tienen las compañías de trans-
portes a la hora de incrementar
las tarifas. "Desde abril del pa-
sado año al mismo mes en
2008, las tarifas han aumentado
tan sólo un 2,79%". El responsa-

b!e de Rico también destacó que
las grandes empresas del trans-
porte, sobre todo de capital ex-

. tranjero, ya han realizado opera-
ciones destinadas a absorber a
otras pequeñas firmas del sec-
tor./F.MELERO

--"---~ "'~'"

La situación financiera de Trans-

,portes Generales incide también
en un cierre más o menos rápido de
estas negociaciones. Dentro de las
cada vez mayores pérdidas anuales
se incluye el efecto negativo que'
para sus CUentas ha tenido la pues-
ta en marcha del transporte mariti-
mo, mediante catamaranes, entre
Cádiz, El Puerto y Rota. La empresa
reclamó hace unos meses al Con-

sorcio de Transportes, que gestio-
na estos barcos, 150.000 euros por
las pérdidas que se habían ocasio-
nado en las líneas de autobuses en-
tre estas ciudades hasta el 31 de oc-

tubre de 2007. A partir del 1 de no-
viembre siguiente, el Consorcio
permitió a Comes reducir la
afluencia de autobuses en esos dos

servicios. La espectacular subida
del gasóleo ha terminado por que-
brar la situación de la empresa.

Transportes Comes es propiedad
deja Fundación Comes, muy vol-
cada en programas de atención so-
cial, en un porcentaje que ronda el
90% del total. El resto se reparte
entre pequeños accionistas, mu-
chos históricamente re1acionadós

con la sociedad. Fue fundada por
Asúnción Comes en 1928 y en 1971
pasó a ser sociedad anónima.
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PÉRDIDAS

La empresa reclamó al Consorcio.deTranspbftes 150.000
euros por las pérdidas ocasionadas por Josci3tamaranes

MOVIMIENTOS

CCOO y CGT creen que los últimos pasos dados por
Comes hacen que la venta sea una "sorpresa relativa"

Sindicatos apuntan a dos grand.es
grupos como posibles interesados
Creen que el Grupo Avanza y

National.Express son las firmas

que podrían optar a la compra

I
I .

F.R./ CÁDIZ

La posible venta de Transportes
Generales Comes cogió ayer por
sorpresa a los sindicatos en lapro-
vincia de Cádiz. Sin embargo,
tanto CGT(con mayoría en el co-
mité de empresa de Comes) como
en CCOO,creen que esta posibili-
dad "sería una sorpresa relativa,
porque los pasos que ha dado la
empresa últimamente y el hecho
de que se viene comentando des-
de la última hue1ga,hacen que es-
to sea una opción".

Para estos sindicatos, hay dos
grupos que podrían estar intere-
sados en la opetación. Uno de

. ellos es el Grupo Avanza, que en
las últimas fechas ha adquirido la
empresa de transportes Portillo.
Incluso, fuentes solventes expli-
caron ayer que cada vez es más in-

sistente el comentario de que diri-
gentes de este Grupo habrían visi-
tado las instalaciones de Comes
en la capital. Avanza es, en la ac-
tualidad, uno de los grupos de
transportes de viajeros más sóli-
dos en España. Forman parte de
su estructura firmas como Auto
Res, Vitrasa, Tuzsa, 1.l0rent e
Ivensys, entre otros.

El segundo.gran grupo que, se-
gún fuentes sindicales, podría es-
tar detrás de una posible compra,
es el inglés National Express, que
también ha adquirido dos empre-
sas de renombre como Alsa (con
Alsina Graells) y Continental Au-
to. Con estas dos operaciones, el
grupo británico se hizo a media-
dos del pasado año con ellS% del
mercado español, siendo el ma-
yot operador hasta ese momento.

Francisco Ríos,delegado de Sa-
lud Laboral de CGT en el éomité
de Comes, explicó ayer a este pe-
riódico que "los pasos que ha da-
do en las últimas fechas Transpor-

tes Comes nos hacen pensar en
que la venta es una opción". En
ese sentido, se refirió a la reciente
salida de su director, Julio Álva-
rez, y al hecho de que Comes"ha-
ya perdido el servicio de trans-
porte de los trabajadores de Na-
vantia oel de los cruceros, ambos
en favor de la empresa Rico".Des-
de CCOO,el secretario de organi-
zación de Transportes en la pro-
vincia, Pedro Vázquez, explicó

SERVICIOS

Los sindicatos recuerdan

que Comes "ha perdido

el servicio a Navantia y el
de los cruceros"

NationalExpress es dueño de autobuses Alsa y Alsina Graells. OSe"GA"'A

ayer que pedirán a laempresa una
reunión "para que nos comuni-
quen qué está pasando, porque de
momento nadie nos ha dicho na-
da". Sobre el empleo, Vázquez ex-
presó su temor de que el nuevo
comprador pueda no contar con
toda la plantilla actual de CoIiÍes,
"loque sería otro problema".

De producirse la venta, la nue-
va empresa tendría que absorber
las líneas regulares que actual-
mente explota <;:omes.

NOTE. UN COMPACT¡
\

--'~---.-.- -~~~ ~-_. --~-~--
""
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Un empres'1riodeAlgecirasque
traficaba con hachís eludirá la prisión
Hassan El Hichou, dueño d,eun restaurante y de una panadería, acepta dos años

T. Ramos / CÁDI2

Hassan El Hichou Ben Younech,
propietario de un restaurante y
de una panadería en Algeciras,
nacido en 1972 en Marruecos, ha
aceptado en la Audiencia Provin-
cial de Cádiz dos años de cárcel
por tráfico de hachís. Esuna pena
que le permitirá solicitar la sus-
pensión de condena yeludir asíla
entrada en prisión. Elempresario
fue procesado junto con otros
cuatro marroquíes que trabaja-
ban en su restaurante. Todos
aceptaron penas que van de dos
años a tres años y seis meses de
prisión.

Cuatro de los acusados fueron
detenidos en El Puerto en marzo
del año pasado cuando se dispo-
nian a hacer una entrega de 40 ki-

Satisfacción en
la Junta por los
datos de salud
en el Campo
de Gibraltar
Los determinantes de salud son

"iguales" que en el resto de

Andalucía. según el PSOE

Redacción / CÁDIZ

La parlamentaria andaluza del
PSOE por Cádiz, Regina Cuenca,
se congratuló ayer porque, según
indicó, los resultados de los estu-
dios epidemiológicos que la Con-
sejería de Salud ha realizado en el
Campo de Gibraltar no han detec-
tado hasta el momento una rela-
ción causa-efecto con factores
medioambientales, y añadió que
"los determinantes de salud se
encuentran en una situación
igual al resto de Andalucía".

En un comunicado, Cuenca se-
ñaló que uno de los estudios reali-
zados en 2004 se centró en la
mortalidad en los municipios del
Campo de Gibraltar entre 1975 y
2000, para calcular las tasas ajus-
tadas por edad, para todas las
causas y causas específicas, por
sexo y su tendencia por munici-
pios. La parlamentaria socialista
señaló que, según pudo saber, el
informe concluyó que la mortali-
dad en el Campo de Gibraltar "tie-
ne un patrón similar al resto de
Andalucía y del Estado, situando
las enfermedades cardiovascula-
res y los procesos oncológicos co-
mo las primeras causas de morta-
lidad", Asimismo, indicó que "los
resultados sugieren también que
no existe un patrón de mortalidad
relacionado con una posible hipó-
tesis de origen medioambiental".

los de hachís que tres de ellos ha-
bían transportado desde Algeci-
ras. La operación fue frustrada
por una patrulla de la Policía Na-
cional que observó algo extraño
en la actitud de los procesados.
Cuando los agentes se acercaron
al coche ocupado por los procesa-
dos Redouan Ben Sbih y Moha-
med Larbi Zoujal, en el que se en-
contraJja el hachís, con intención
de identificarlos, ambos salieron
del automóvil y echaron a correr.
Antes, Mohamed le arrojó las lla-
ves del coche y su documenta-
ción a un policía.

Los policías persíguieron a los
procesados por varias calles y lo-
graron darles alcance y detener-
los con la ayuda de un vigilante
de seguridad del Ayuntamiento
portuense.

Hassan El Hichou fue detenido

en una panadería que regenta en
Algeciras, explica la sentencia. La--
Policía registró una vivienda que
tenía alquilada en la urbaniza-
ción Camarote de Algeciras y allí
halló varios envoltorios que con-
tenían hachís. En parte era de las
mismas características que el in-
tervenido en el coche de los pro-
cesados detenidos en El Puerto.

La Policía también encontró en

esa vivienda, en la que eran alma-

ACUSADOS

La sentencia de la

Audiencia condena a

otros cuatro procesados,

empleados del hostelero

cenados cargamentos de hachís
procedente de Marruecos, nume-
rosas tarjetas de teléfonos móvi-
lesycargadores de esos aparatos.
También varias armas simula-
das.

El hachís intervenido en la
operación policial, el hallado en
el automóvil en ElPuerto y el en-
contrado en la vivienda de Alge-
ciras, tenía un pesototal de 101,7
kilos, con. un índice medio de
THCque rebasaba el 15%yun va;
lar establecido de 12.880 euros,
según indica la sentencia de la
Sección Cuarta. LareSoluciónex-
plica que todos los acusados esta-
ban en prísión cuando se celebró
el juicio, el pasado mayo, salvo el
empresario, que quedó en liber-
tad tras pagar una fianza de
6.000 euros.

Desde una de estas ventanas se precipitó al vacio la víctima.
MANUEl ARAGÓN "NA

Muere al caer desde la ventana de
su casa mientras ponía azulejos
Lavíctima. de 41años. perdió
el equilibrio al darse un
martillazo en una mano

AntonioJoséCandón/ MEDINA

Un hombre de 41 años de
edad José Luis Pérez Gardón,
casado, sin hijos y trabajador
de una empresa de cerra-
mientas de rmcas de Medina,
falleció el martes por la no-
che a:Iprecipitarse y caer al
suelo desde el vuelo de una
ventana del cuarto de baño
.de su vivienda unifamiliar

mientras colocaba unos azule-
jos.

El fatal suceso tuvo lugar a las
nueve de la noche, en el número
7 de la calle Guatemala en la zo-
na de expansión del Prado de la
Feria. Al parecer, ségún fuentes
de la Policía Local y testimonios
de vecinos de esta calle, la victi-
ma se dio un golpe con una ma-
chota (martillo de grandes di-
mensiones) en una de las manos
. A consecuencia de ello, sufrió
un mareo o una lipotimia que le
hizo perder el equilibrio, cayen-
do desde una altura de unos seis

o siete metros al suelo, sobre la
rampa de entrada a su casa.

Efectivos de emergencias sa-
nitarias desplazados hasta ellu-
gar nada pudieron hacer por
salvar su vida ya que José Luis
Pérez murió al sufrir la fractura
de la columna vertebral a la al-
tura del cuello. Hasta cinco ho-
ras después no se procedió al le-
vantamiento del cadáver, lo que
provocó las protestas y mues-
tras de indignación de los veci-
nos, por estar tanto tiempo el
cuerpo tendido sobre el suelo de
la casa.

Anuncian la obra para
los ramales del tren

en La Cabezuela

CONCURSOABIERTO. El Boletin de

las Comunidades Europeas
publicó ayer el anuncio de lici-
tación de las obras de los ra-
males interiores del ferrocarril .
en La Cabezuela. Es un con-
curso abietto, con un presu-
puesto de 5.103.475eurosyun
plazo máximo de ejecución de
cinco meses. El proyecto es un
compromiso de la Autoridad
Portuaria en el protocolo que
se firmó en febrero para el en-
lace ferroviario del muelle,
suscrito con el Ministerio de
Fomento y el ConsorcioAletas.

Buzos de la almadraba
de Barbate buscan al

submarinista de Jerez

SUCESOS.Cuatro buzos de la al-
madraba de Barbate prestan
sus servicios de forma desinte-
resada para hallar algún rastro
del submarinista de Jerez, Da-
vid Guerra de 28 años, que de-
sapareció el pasado viernes
cuando pescaba con, varios
amigos en aguas de Trafalgar,
Los compañeros que acompa-
ñaban al joven en el momento
de su desaparición también se
sumergen con los buceadores
de la almadraba con objeto de
indicar el lugar exacto donde
fue visto por última vez.

El PP acusa al PSOE de

"intentar engañar"
con los 400 euros

A DEVOLVER.El diputado nacio-
nal del PP de Cádiz, Aurelio
Romero, acusó ayer al Gobier-
no de Rodriguez Zapatero de
"volver a intentar engañar a
los ciudadanos con la gran
promesa estrella según la cual
el Ejecutivo regalará 400 eu-
ros a los españoles". Romero
dijo que "al no modificarse el
impuesto sobre la Renta ni la
tabla de retenciones, quienes
reciban 10sAOOeuros lo harán
en concepto de préstamo, ya
que ei año próximo lo tendrán
que devolver aHacienda".

Interceptan a otros

tres inmigrantes de la

patera de Rota

INMIGRAOÓN.La Guardia Civll-

interceptó ayer a otros tres in-
migrantes procedentes de la
patera que logró alcanzar la
costa de Rota el lunes, con lo
que la cifra de personas inter-
ceptadas asciende ya a 31.
Fuentes de la Subdelegación
del Gobierno de Cádiz indica-

ron que estos tres inmigrantes
indocumentados fueron halla-

dos por cuando deambulaban
por la 'carretera. Se estima que
la patera podría llevar hasta
50 inmigrantes, que lograron
alcanzar laorilla y huir.
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La auditoría de las cuentas
municipales estará lista
dentro de dos meses
Larealiza la empresa.de María Victoria Sánchez Fernández

F.Javier Franco / SANlÚCAR

ElAyuntamiento ha adjudicado la
realización de la auditoria de la
economía municipal y losorganis.
mos autónomos de esta adminis-
tración, incluida la Gerencia de
Urbanismo, a la empresa de Maria
Victoria Sánchez Femández, que
es economísta, censora, jurado de
cuentas e integrante del Registro
Oficial de Auditores del Instituto
de Cóntabilidad y Auditoria de
Cuentas. Casi 21.000 euros es el
coste de este estudio, que no con-
tendrá el análisis de las empresas
municipales, "inmersas en la con-
tratación de sus propias audito-
rias, algunas de ellas ya adjudica.
das", según ha explicado la conce-
jala de Economía y Hacienda, In-
maculadaMuñoz.

De acuerdo con su versión, los
objetivosbásicos de esta auditoria
extema es analizar "si los estados
fioancieros y las cuentas reflejan
una imagen fiel de la situación re-
al", así como "poner de manifiesto
las irregularidades que se hayan
podido cometer y que han llevado
a este ayuntamíento a la ruina y al
estado de quiebra en el que se en-
cuentra". Además, el Consistorio
ha adjudicado por 10.000 euros el
diseño de un plan de saneamíento

Inversión
provincialde
55.000 euros

la Diputación y el Ayunta-
miento han alcanzado un
acuerdo en el ámbito de la "es-

trategia" provincial Cádiz 2012
Compite, en virtud del cual la
primera administración inverti-
rá más de 55.000-euros en un

plan que incluye la adquisición
de un "vehículo eléctrico no

contaminante" y los salarios de
tres operarios destinados a "la
limpieza, la regeneración y el
mante'nimiento urbano de cua-
tro zonas rurales de Sanlúcar:

la Algaida, Bonanza, Los Ua-
nos y la Jara". El vehículo, ya a
disposición del Consistorio, y el
citado personal conforman la
denominada "brigada de ba-
rrio", que llevará a cabo "traba-
jos de albañilería, asfaltado, al-
cantarillado, jardineria y demás
faenas que nacen como una
experiencia piloto". El propio
presidente de la Diputación,
Francisco González Cabaña,

entregó hace unos días las lla-
ves del vehículo a la alcaldesa.

de las arcas municipales a la firma
Asesoramíento y Gestión del.Sec-
tor Público (Agesep). Muñoz ha
aseverado que "será un plan rea-
lista que nos dará la solución a me-
dio-largo plazo para frenar el défi-
cit tanto corriente corno estructu-

ral que tiene el Ayuntamíento, de
manera que consigamos el equili-
brio que nos pernúta c1implir con
el objetivo de estabilidad presu-
puestaria". ''Tendremos que
adoptar las medidas que nos diga
el plan para podér reducir la deu-
da de más de 80 millones de euros

cifrada en 2006 y dar una solución
a los más de 14 millones de euros

que se encuentran sin cobertura
presupuestaria", ha comentado.

Muñoz expresó la pretensión
gubernamental de que "la audito-
ria y el anáIisis de las cuentas ge-
nerales de 2003, 2004, 2005 Y
2006 sirvan para aclarar las c;uen-
tas, y depurar responsabilidades
si se desprenden indicios de algu-
lla irregularidad". A su juicio, "va-
mos a tener la oportunidad de co-
nocer el aún más y mejor legado
que nos ha dejado el anteriorequi-
po de Gobierno, cuyos partidos
-en alusión al pp y Alternativa
Sanluqueña (AS)- quieren hacer-
nos creer que nunca han pasado
por aquí".

ROTA - --
,

Yaondea la bandera azul ~,el puerto deportivo
. La Bandera Azul de los Mares Limpios de Europa
ondea desde el dia de ayer en el Puerto Deportivo
Pesquero Astaroth de Rota al igual que viene ha-
ciéndolo desde hace doce años consecutivos. La

izada de la bandera contó en esta ocasión con repre-
sentantes de la Junta de Andalucía, de la Mancomu-
nidad de Municipios de la Bahía de Cádiz y de la Cor-
poración municipal. H.R.

SANLOCAR

El Día de la
Manzanilla se
celebra con
una cata y un
debate
En marcha un concurso para
ubicar un monumento en la

rotonda de El Palmar

FJ.F. / SANlÚCAR

ElDía de la Manzanilla se cele-
bra este año con una cata, que
se desarrolló antenoche en un
hotel de la ciudad, y una mesa
redonda prevista para hoy
mismo, a partir de lasdoce del
mediodia, en la biblioteca Ra-
fael Pablos. Eltítulo de este de-
bate público es Presenteyfutu-
ro de la manzaniUa. Además,
durante toda esta mañana las
bodegas integradas en la Aso-
ciación de las Rutas del Vino y
el Brandy del Marco de Jerez
estarán abiertas al público con
visitas gratuitas.

Por otra parte, el Ayunta-
miento convoca, con el patro-
cinio de las bodegas del muni-
cipio, un concurso de ideas pa-
ra ubicar un "monumento a la
manzanilla" en la rotonda de
ElPalmar. Este certamen, cuyo
plazo de presentación de pro-
yectos ternúna el 31 de julio,
tiene un único premio de
1.000 euros para el ganador.
La concejala de Turismo, Ma-
ria José Valencia, ha presenta-
do públicamente esta iniciati-
va dirigida a promocionar di-
cho "símbolo gastronómico de
Sanlúcar" .

sANLOCAR

Quejas
sindicales por
"graves
carencias" en
la Policía Local

Exigen a la alcaldesa la
destitución "fulminante" del

edil de Seguridad Ciudadana

FJ.F./SANlÚCAR

El Sindicato Independiente
delAyuntamíento ha exigido a
la alcaldesa, lrene García, la
destitución "fulminante" de
Vlctor Mora como edil de Se-
guridad Ciudadana por su "in-
competencia" para resolver
"las graves carencias que está
padeciendo actualmente" la
Policía Local, entre ellas "la
falta de un sistema de transmi.
siones", que "pone en peligro
la seguridad tanto de los agen.
tes corno de los ciudadanos".
Desde su punto de vista, Mora
"ha demostrado su total inca-
pacidad para solucionar nin-
gún tipo de carencia y se ha li-
mitado a recibir los vehículos
policiales encargados por el
anterior equipo de gobierno".

En otro orden de cosas, el
Consistorio ha informado de
la detención de un individuo
que circulaba embriagado a su
paso por un control de la Poli-
cla Local establecido junto a la
estación de autobuses. De las
cerca de 100 motos controla-
das "en los últimos días", este
cuerpo ha interpuesto una
treintena de denuncias por
conducción sin casco.

ROTA

La Junta aportará casi
300.000 euros para la
ampliación del tanatorio
Lorenzo Sánchez Alonso y
Jose Antonio GómeZPeriñán

firmaron ayer el convenio

Henninia Romero / ROTA

LaJunta de Andalucla subven-
cionará con 292.900 euros la
ampliación del tanatorio en el
cementerio municipal según
el convenio que se rubricaba
en la mañana de ayer entre el
alcalde de la localidad, Loren-
zo Sánchez Alonso, y el dele-
gado del gobierno de la Junta
en Cádiz,José Antonio Gómez
Periñán. Conla rúbrica de este
convenio se permitirá que fi-
nalice el núcleo de servicios
del tanatorio de 241 metros
cuadrados de superficie yen el
que ya están concluidas las
obras de cimentación, estruc-
turas ycubierta.

Una zona que ahora se com-

pletará con nuevas obras para su
puesta en servicio contando con
un almacén, un vestuario para
personal, bar- cafeteria y una ofi-
cina destinada a una empresa de
pompas fúnebres que estará for-
mada por dos despachos, un aseo
yun pequeño archivo. El proyecto
global, que supone una inversión
total de 325.444 euros, incluye
además la reforma de la sala de

auptosias.
Con esta actuacjón el Ayunta-

miento, en colaboración con la
Junta, pretende modernizar un
servicio público necesario para el
ciudadano cada vez más deman-

dado por los municipios. De he-
cho, José Antonio Gómez Periñán
hizo referencia a un convenio si-

,rnilar firmado en Benalup cuyo
objetivo es el de ayudar económi.'
camente a las administraciones

locales a equipar a los municipios
de la infraestructura necesaria.

~
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La Cala. La Challenge Peugeot tuvo

un enorme éxito en Mijas.

Bellavista. Las pruebas infantiles suelen tener una

abundante participación en este campo onubense.
Almenara. Este campo gaditano acogió una prueba benéfica que gozó
de abundante inscripción, a pesar de jugarse por parejas.

Costa Ballena. Allí disfrutaron los seniors con esta

prueba Uva de Oro, que organizó la asociación.

Albarán. El torneo infantil

congregó a muchos participantes.

ALBaRÁN" TORNEO: 11
TORNEO TROFEOS AL-PODIUM
Fecha: 25 de mayo.
Modalidad: 5tableford.
Primera categoria: l' Manuel Vallejo
Torres, 41; 2' Jorge Salvador Navarro,
38; 3' Begoña Martín Mendoza, 35.
Segunda categoria: l' JosHuís Bae-
na Gallego, 44; 2' José Óscar Placer

4\cero, 42; 3' Ignacio González-Gay
Garcia, 40.
Tetcera categoria: l' José Miguel
RosMolina, 46; 2' Álvaro Garda Sán-
chez, 44; 3' Manuel Lores Muñoz, 43.
Ganador scratch: Juan Cassinello
Garda, 29.
Drive más largo: Begoña Martin
Mendoza y Francisco Garcia Padilla.
Bola más cerca de bandera: Sergio
Grandela Martinez.

ALBaRÁN" TORNEO:INFANTIL
"1"echa:14de junio.
Modalidad: Medal-play.
Clasificación 4 hoyos, par 3: l' Álva-
ro Maldonado Garda, 22; 2' David
Segura Puertas, 24.
Clasificadón, 9 hoyos, par 3: l' Jor-
ge Sánchez Sebastián, 45; 2' Juan Jo-
sé Guzmán Pérez, 47.
Clasificación, 9 hoyos normales,
desde rojas: l' Pablo Morales Sierra,.
52; 2' Gonzalo Maldonado, 55.
Clasificación, 18 hoyos normales:
), Paula López Fernández, 59; 2'
Leandro López Hldaigo, 65.

ALMENARA" TORNEO: 11
TORNEOBEN~RCOAHUCE
Fecha: 31 de mayo.
Modalidad: 5tableford, por parejas.
Clasificación: l' Nicolai Rogó-Fer-
nando Martín, 48; 2' José Cortés Le-
.desma-José Francisco López Roca, 45.

ANTEQUERA"TORNEO: FINAL
REGIONAL EL CORTEINGL~S
Fecha: 24 de mayo.
'Modalidad: Stableford, por parejas.

Clasificación: l' Javier Prieto Garda-
Belén Garda Sanmartino, 66; 2' Julio
Viejo Fernández-Marla RuizRodri-
guez, 65; 3' Juan Luis Torres Polvore-

da-Ana Vega N:rváez, 64.

ANTEQUERA. TORNEO: 111TRO-
FEOADACEM
Fecha: 5 de junio.
Modalidad: Stableford.
Primera categoría: l' José Francisco
Robles, 44; 2' Ramón Cabrera, 37.
Segunda categoría: l' Alberto More-
no, 40; 2' Luis Marta González, 35.

ANTEQUERA" TORNEO: I TOR-
NEO AVALON
Fecha: 7 dejunio.
Modalidad: Stableford.
Clasificación primera categoría: l'
Antonio Jurado, 41; 2' LuisPoggio,
41; 3'José Garda, 36.
Segunda categoría: l' Ramón Berzo-
sa, 40; 2'Manuel González, 35; 3'
RománMejías, 35.
Drive más largo: José Garda.
Bola más cerca de bandera: Rafael
Díez.

BELLA VISTA" TORNEO: TRO-
FEO INFANTIL PEPE MOJARRO
Fecha: 31 de mayo.
Modalidad: Por parejas.
Clasificación 18 hoyos: l' AliciaMa-
ría Díaz Díaz-PavelZhnk, 69; 2'lgna-
cio Eguino-Juan José Arestoy, 71; 3"
Santiago Dudós López-Mercedes Du-
dós Avanzini, 72.
Clasificación 9 hoyos: l' Pablo Al-
cántara-Eduardo Sakedo de la Villa,
33; 2' José L.Mojarro Hidalgo-Laura
Mojarro Sacristán, 35; 3'VíctorTos-
cano Moya-Marta Toscano Borrero,
37.

BELLAVISTA" TORNEO: IV
CIRCUiTO BARCELÓ EVEl'lS
Fecha: 7 de junio-
Modalidad: Stableford.

Clasificación femenina: l' Nuria Gil,
41; 2' María Soledad Hernández, 37;
3' Chicha Payoo, 36.
Primera categoría caballeros (hasta
12,4): l'JnanJosé Gómez, 44; 2' Mi-
guel Garda, 40; 3' Mario Blanco, 39.
Segunda categoría (de 12,5 a 26,4):
l' José Maria Hurtado, 42; 2' Antonio
Ballesteros, 41; 3' Joaquín Vázquez,
40.
Ganador scratch: Carlos Ortega
Amézaga, 36.
Ganadorsenior:JuanGómez,38.

BELLAVISTA. TORNEO: 111TRO-
FEO BEN~FICO ALCER ONUBA
Fecha: 14 dejunio-
Modalidad: Medal-play.
Clasificación primera categoría: l'
José Luis González González-Mene-
ses, 41; 2' Evaristo Martín Sánchez,
39; 3' Juan Gómez Barreiros, 38.
Segunda categoría: l' Pedro Borrero
López, 42; 2' Cristina Pomares Gráva-
los, 42; 3' Antonio Ballesteros Rodri-
guez,41.
Ganador scratch: Vicente Serrano
Domínguez, 31.
Mejor senior: Jesús Carrasco Vila,
39.
Drive más largo: María del Carmen
Garda Pérez y Juan José Arestoy Tii-
beso
Bola más cerca de bandera: John
Murray.

CABO PINO" TORNEO:
CIRCUITO BOY, GIRL, CADETE,
INFANTIL, ALEVíN y
BENJAMíN DE ANDALUcíA
Fecha: 19de mayo-
Modalidad: Medal-play.
Girl: l' Patricia Marquez Sanjuán.
Boy: l' Manuel Aceña Fernández,
148; 2' Francisco José Mena Gavira,
155; 3' José Alejandro Quirós Díaz,

1

156.
Cadete: l' NoemíJiménez Martín; 2"
Natalia Gómez Medina; 3" Alba Gon-

Antequera. Se inauguró la disputa
del premio Avalon.

zález Hidalgo.
Cadete: l' Oliver Polland Álvarez; 2'
BIasFernández Pnlido; 3' Haiko Da-
nao
Infantil: l' Paloma Fernández Puli-
do, 153; 2' Paloma Jánregui Garcia,
163; 3' Pilar Basenas Marcuello, 169.
Infantil: l' Min Sung Kim; 2' Antonio
Marquez Sanjuán; 3' Manuel Flores
Delgado.
Alevín: l' Andrés Tamayo Bautista;
2' Christopher Bailey; 3' Myles King.
Benjamín: l' Nadine Foletti Fernán-
dez, 86; 2' Mónica Ruiz Pavón, 92; 3'
Sara Garda Real, 98.
Benjamín: l' Luis Montoya López,
72; 2' Ángel Hidalgo Portillo, 88; 3'
Mariano Jáuregui Garcia, 92.
AlevÍnes: l' María Parra Luque, 152;
2' Laura María Gómez Ruiz, 156; 3"
Isabel Bascnas Marcuello, 162.

LA CALA" TORNEO: SOS
ANIMALS

Fecha: 4 de mayo.
Modalidad: Stableford, por equipos.
Clasificación: l' S. Eaton, K. Eason,

D. Eason y G- Pearson; 2' M. Robbins,
P- Daly, G. Kirk y A. Kirk; 3' P. Baker, J.
King, M. Whitwell y K. Stenson.
El evento recaudó más de 2.200 eUe
ros. 5.0.S se encuentra en la zona de

Fuengirola y Mijas. Parte del trabajo
que realiza la asociación es aliviar el
problema de los gatos y perros aban-
donados en la zona, a tFavés de un

programa de búsqueda de hogar en
España o el norte de EuropA. Para más
información consnlte su página en in-
terner.www.sos-animals.org.

LA CALA" TORNEO: PEUGEOT
CHALLENGE CUP ES'PAÑA
Fecha: 17 de mayo.

. Modalidad: Medal-play.

I

categOría

.

femenina: 1" Carol Rees,
74; 2' María Jesús Bielsa Fernández,
77; 3' RitVaHagglund, 80.
Frimera categoría: l' Antonio Ced-

La Cala. El Trofeo DíaInterclubs

resultó muy animado.

lIa Donoso, 71; 2' DiegoLozano Ruiz,
71; 3' AlanJewett, 72.
Segunda categoría: l' José Luis Oli-
va Rodríguez-PastOr, 67; 2' Alberto
Ruiz Marfil, 70; 3' Antonio Carmona
López, 76.

LACALA"TORNEO: DíA
INTERCLUB
Fecha: 7 de junio.
Modalidad: 4 fourballs, stableford.
Clasificación: l' Desert Springs, 143;
2' La Cala, 133; 3' Guadalmina, 129-

EL CANDADO" TORNEO: TOR-
NEO DE MENORES EL CORTE
INGL~S
Fecha: 17 de mayo.
Modalidad: Stableford.
Clasificación 18 hoyos: 1" Luis Can-
tarero, 35; 2' José Carlos González
Cazorla, 33; 3' Guillermo Cortés, 32.
Clasificación 9 hoyos: l' Gonzalo
Garcia, 17; 2'Pablo Alonso, 13; 3' Ig-
nacio Dominguez, 12.
Ganador 4 hoyos: Javier Peces.

LA CAÑADA" TORNEO: TROFEO
CEPSA DESENIORS
Fecha: 13 de junio.
Modalidad: Stableford.
Clasificación: l' Bryce Bird, 42; 2'
Anthony Hiom, 38; 3' Antonio Ruiz
Castillo,36.

COSTABALLENA" TORNEO:
TROFEO AESGOLF UVADE ORO
Fecha: 14de junio.
Modalidad: Stableford-
Ganadora scratch: María Concep-
ción Giménez de la Fuente.
Ganadora hándicap: Angela Friedl.
Master senior: Carlos Bernal Fernán-
dez.
Clasificación scratch: l' Luis de To-
rres Corredor; 2' Emer.erioÁlvarez
González.
Primera categoría caballeros: l'
Adolfo Coba Díaz-Parreño; 2' Peter
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LABORALSospechan que "se ha desprendido de servicios beneficiosos" para vender la finna

Elcomité cree que Comes
tiene pérdidas deliberadas
Lostrabajadores de
Comes apuntan a que

. el grupo Avanza está
detrás de la empresa

Cifran en cerca del
millón de euros el

déficit de la compañía
en los últimos tres años

MARIBELPOSADAS
CÁOIZ

Los trabajadores de Transportes
Generales Comes consideran que
la posible venta de la empresa a
un grupo extranjero "no es más
que un rumor", ya que la direc-
ción no les ha transmitido comu-
nicación alguna al respecto, Sin
embargo, Francisco Ortiz, del co-
mité de empresa, manifestó a este
periódico que los empleados tie-
nen "sospechas" desde "el final
del verano pasado" ycreen que la
compañía "se ha desprendido de
servicios y contratos beneficiosos"
de forma deliberada "para vender
la empresa",

Ortiz, que cifró las pérdidas en
tomo al millón de euros en los úl-

timos tres años, precisó que entre
estos contratos que la empresa "ha
ido dejando de lado" se encuen-
tran la pérdida de servicios con
los cruceristas del puerto de Cá-
diz o con los trabajadores de Na-
vantia, en ambos casos a favor de
Autocares Rico. "Estos movi-

mientos, según el representante
del comité de empresa, son para
vender la compañía con lo míni-
mo", aseveró. En esta misma línea,
se encuentra, según los trabaja-
dores, el hecho de que Comes "se
haya ido desprendiendo de gara-
jes y centrales como las de Alcalá
de los Gazules o Medina".

Ortiz manifestó que el grupo
extranjero Avanza, que ya adqui-
rió la compañía malagueña de
transporte de viajeros Automóvi-
les Portillo, estaría detrás de Co-
mes porque tienen "casi confir-
mado" que representantes del gru-
po visitaron las instalaciones de la

-"'"

La empresa habla del descenso del número de viajeros como causa de la crisis, pero el comité lo pone en duda.

firma gaditana "entre enero de
este año ydiciembre de 2007".

Francisco Ortiz consideró, asi-
mismo, que "la baja voluntaria"
del anterior <!irector gerente de
Comes,JulioAlvarez,también está
relacionada con la ppsible venta
de la empresa. "Setrata de un eu-
femismobarato, unaforma de lim-
piar su imagen porque ha llevado
lacompañía casiala quiebra", ase-
guró. El representante del comi-
té afirmó que Comes llegó a.de-
cir a lostrabajadores que "estaban
a punto de la quiebra técnica",lo
que Ortiz agibuye a la ."responsa-
bilidad de Alvarez y del resto de
la dirección".

DESUPERÁVITADÉFICIT

~n este sentido, dijo que cuando
Alvarez llegó a Comes, su antece-
sor en el cargo,José Luis Pérez,
d<jólafirma con "superávit"."Fue
entrar él yempezar laspérdidas",
afirmó Ortiz. El déficit que, alpa-

recer, sufre Comes es atribuido
por la dirección a "la pérdida con-
tinua de viajeros", algo de lo que
duda el comité de empresa, pues-
to que "si grandes grupos extran-
jeros se están interesando en el
negocio es por algo", y recordó
que el sector está siendo "bipola-
rizado" por el grupo británico Na-
tional Express y el nacionalAvan-
za. La primera ya compró las fir-
mas Alsina Graells y Alsa.

Ortiz también culpó al Conse-
jo de Administración y al Con-
sorcio de Transportes de las pér-
didas al acusarlos de realizar una

"mala gestión". Así, dijo que el
Consorcio tendria que haber cui-
dado más alos viajerosy no haber
realizado "continuos cambios de
horario" en algunas líneas y qui-
tarservicios directos por otros in-
directos, como en el caso del tra-
yecto entre El Puerto y Cádiz,

Avanza; que en los últimos me-
ses ha adquirido compañías como

AGRICULTURAPara promocionar los productos ecológicos

Diputación y Junta
crean la marca EcoCádiz
INFORMACiÓN
CÁDI2
La marca EcoCádiz se va a dar a
conocer a los consumidores en

Sanlúcar, Barbate y Arcos los pró-
ximos días. Esta marca es el re-

sultado del proyecto que está de-
sarrollando el Instituto de Empleo
y Desarrollo Tecnológico (IEDT)
de Diputación, que financia la Di-
rección General de Producción

de la Cons<jería de Agricultura y
Pesca de la Junta de Andalucía.

La información será facilitada

por personal del Comité Andaluz
de Agricultura EqSlógica. Ade-
más, se les entregará \lIla bolsa con
productos ecológicos,

Mañana se instalará uno de eS-

tos puntos en la puerta del mer-
cado de abastos de Sanlúcar. Ma-

ñana se ubicará en 1;,puerta del
mercado de Barbate, y el sábado

en el Paseo de Andalucía de
Arcos.

EcoCádiz ha nacido como
un distintivode calidad de pro-
ductos de la provincia de Cá-
diz,que emplean métodos res-
petuosos con el medio am-
biente, aunando sabiduría tra-
dicional y tecnologías van-
guardistas.

Tratará de diferenciar aque-
llos alimentos y servicios pro-
ducidos u ofrecidos en la pro-
vinciabajo los métodos de pro-
ducción ecológica certificada.
El o~etivo principal es que se
los identifique por su elabora-
ción con la zona donde se ori-
ginan.

la oscense Alosa, se posiciona
como el mayor grupo privado es-
pañol de transporte urbano, el pri-
mer operador de estaciones de
autobuses y el segundo por factu-
ración en el transporte de largo
recorrido. Tiene presencia en
nueve comunidades autónomas

y en Portugal. Avanza integra a un
total de 17 compañías, presta ser-
vicio a más de 200 millones de via-

jeros al año y cuenta con más de
3.000 empleados,

PREGUNTAPARLAMENTARIA

El parlamentario de 1U en el Par-
lamento andaluz, Ignacio García,
registrará hoy una pregunta para
solicitar a laJunta información so-
bre "qué mecanismos de inter-
vención prevé utilizar" en caso de
que se lleve acabo la venta de Co-
mes, A su juicio, el Gobierno au-
tonómico "no está controlado un

servicio público" como es el trans-
porte regular de vi,yeros.

PROTESTAS

Losguardias
civiles se unen
a la huelga
de la Policía
Nacional

INFORMACiÓN
MADRID

Cuatro asociaciones profesio-
nales de guardias civiles
(AUGC,ASES-GC. UOyUGC)
acordaron ayer sumarse a la
huelga de celo anunciada para
julio por los sindicatos de la Po-
licía Nacional en toda España,
que consistirá en el trabajo re-
alizado rigurosamente a re-
glamento, "sin merma de la se-
guridad pública", informan en
un comunicado las cuatro or-

ganizaciones.
Las asociaciones de guardias

civiles advierten de que si el Mi-
nisterio del Interior mantiene

su "pasividad" y no atiende las
"legítimas reivindicaciones" de
los agentes de las Fuerzas de
Seguridad del Estado, se verán
obligados a convocar una "gran
manifestación" conjunta de pO-
licías y guardias civiles.

Para las asociaciones fir-

mantes, la equiparación sala-
rial con las policías autonómi-
cas es una cuestión de 'justicia
salarial inaplazable" ya que, a
su juicio, ha quedado roto el
principio básico de igualdad
consistente en "dar el mismo.
sueldo para el mismo trabajo".

PASODELESTRECHO

Unos 1.600 agentes están lla-
mados a la huelga en la pro-
vincia, donde se verán afecta-
dos de manera significativa los
puertos de Algeciras y, en me-
normedida, el de Tarifa en ple-
na operación Paso del Estre-
cho, así como al aeropuerto de
Jerez. El Sindicato Unificado
de Policía (SUP) en Cádiz ex-
plicó que las diferencias sala-
riales entre los agentes de la
Policía Nacional y los de las au-
tonómicas van desde los "6.000
a los 9.000 euros anuales".

Los agentes cumplirán es-
trictamente el reglamento y
atenderán sólo las órdenes que
reciban, aunque las protestas
no afectarán en ningún caso a
los servicios en caso de delitos

que afecten a la seguridad del
Estado o de los ciudadanos.

SUCESOSLlegaron en patera a Rota el lunes

Ascienden a 31 los
inmigrantes localizados
INFORMACiÓN
CÁDIZ

La Guardia Civilinterceptó ayer
a otros tres inmigrantes proce-
dentes de la patera que logró al-
canzar la costa de Rota el lunes,
con lo que la cifra de personas in-
terceptadas asciende ya a 31.

La Subdelegación del Gobier-
no de Cádizindicó a EuropaPress
que estos tresjnmigrantes indo-.

cumentados fueron localizados
por agentes del Instituto Armado
cuando "deambulaban por la ca-
rretera". La Policía da por con-
cluida la búsqueda de más inmi-
grantes por la dificultad de rela-
cionarlos con la llegada de esta
embarcación debido al tiempo
transcurrido yque, en todo caso,
serían detectadospor estanciairre-
gular en.España. .
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CONVENIOJunta de Andalucía y Consistorio finnan un convenio para su realización

Eltanatorio municipal será
ampliado y modernizado
LaJunta subvencionará
con 292.900 euros esta
acción de mejora de
servicios públicos

Laobra se basará en
finalizar el núcleo de
servicios que ofrecerá el
cementerio municipal

A.P.
ROTA

El alcalde de Rota, Lorenzo Sán-
chez junto con la gran mayoría de
su equipo de Gobierno, miembros
del Partido Socialista de Rota y el
delegado del Gobierno de laJun-
ta de Andalucía en Cádiz,José An-
tonio Gómez Periñán, se reunie-
ron en el Castillo de Luna con mo-

tivo de la ampliación del tanato-
rio mumcipal.

La Junta de Andalucíasubven-
cionará con 292.900 euros la se-

gunda fase del adecentamiento
del tanatorio en el cementerio ma-

mcipal de Rota.
La obra, que cuenta con un pre-

supuesto de 325.444, 75 euros, se
basará en finalizar el núcleo de

servicios del actual tanatorio y el
Ayuntamiento roteño tan sólo ten-
drá que aportar unos 35.000 eu-
ros para abarcar el presupuesto
total de la misma.

El futuro núcleo de servicios tie-

ne una superficie útil de 241 me-
tros cuadrados y aunque ya están
finalizadas las obras de cimenta-
ción, estructuras y cubiertas, aho-
ra se completará con nuevas ac-
tuaciones para su futura puesta
en funcionamiento.

NOVEDADES

Este renovado servicio contará

con un almacén, un vestuario para
el personal, un bar<afetería y una
oficina destinada a empresas de
pompas fúnebres que estará for-
mada por dos despachos, un aseo
y un pequeño archivo. También
se reformará la sala destinada a las
autopsias.

El alcalde acompañado de Juan Antonio Gómez. procedia a la firma del convenio para el tanatorio municipal.

Con esta actuación el Ayunta-
miento de Rota pretende mo-
derIÚzarlosserviciospúblicos que
ofrece a los ciudadanos para lo
cual, cuenta con el apoyo directo
de laJunta de Andalucía.

Este convemo tiene caracterís-
ticassimilaresal firmado esta mis-
masemana entre elAyuntamien-
to de Benalup y laJunta de An-
dalucía, el cual está enmarcado
en laactividadde coopernción con
lascorporaciones locales que de-
sarrolla la Consejería de Gober-
nación.

El delegado de laJunta,José
Antomo Gómez Periñán, ha des-
tacado los beneficios que ouece
este convenio para todos los ciu-
dadanos y ha declarado que "sin
duda. la mejoras en temas de sa-
nidad e higiene para la ciudada-
nía son acciones esenciales para
avanzar hacia unas localidades
más modernas ycon mejores po-
sibilidadesyservicios". Continua-

ba recalcando, que durante estos
días, se desplazará por numero-
sos municipios para firmar dis-
tintos convenios para barriadas,
adecentamiento de servicios,
obras de m<jora,etc...por muchas
de las localidades de la provincia,
"yaque eldeber de laJunta de An-
dalucía es estar alservicio total de
los ciudadanos ypor supuesto, es-
tar a la altura para suplir las ne-
cesidades que estos tengan yme-
jorarsu calidad de vida dentro de
loposible".Igualmente quisoagra-
decer la hospitalidad del alcalde
de Rota.

Porsu parte, elalcalde de Rota.
Lorenzo Sánchez, acompañado
entre otros por Antonio Alcedo,
María EvaCorral~s, Manuel Lay-
nez, Maríade losAngelesSánchez
o María del Carmen Laynez, qui-
so agradecer la presencia del de-
legado en la localidad y añadió
que "el trab,yomano a mano que
viene realizando laJunta de An-

dalucía junto con el Consistorio
roteño estádando susITutospoco
a poco y sin duda, todos los ciu-
dadanos podrán comprobar estas
mejoras en un breve espacio de
tiempo".

Esta cooperación entre laJun-
ta de Andalucía y los municipios
se materializa económicamente
paraequipararaillsmismosenin-
fi"aestructurales y dotaciones bá-
sicas, y garantizan un mvel ópti-
mo en la prestación de serviciosa
la ciudadanía.

Tal y como anunció el delega-
do de laJuntade Andalucía, cuan-
do el convemo pase ala oficinain-
terventora del Ayuntamiento de
Rota, y la subvención sea adjun-
tada alpresupuesto municipal, en
unos dos meses aproximada-
mente, las arcas del Consistorio
yapodrán contar con la totalidad
del dinero subvencionado y por
consiguiente, se podrán comen-
zar lasactuaciones.

ACTUACIONES

ElConsistorio
coloca toldos
contra el calor
en las calles
peatonales

A.P.
ROTA

El concejal delegado de Co-
mercio,josé Luis Luna, infor-
mó acerca de los trabajos de
instalación de toldos que se es-
tán llevando a cabo en las prin-
cipales calles peatonales de la
ciudad de cara al verano.

Tal y como explicó el res-
ponsable mumcipal,las actua-
ciones se iniciaron la pasada
semana, por lo que se espera
que la totalidad de los toldos
estén colocados afinales de esta
semana, de manera que antes
de que se inicie julio los toldos
que habitualmente cubren en
época estival las principales ca-
lles peatonales de la localidad,
hagan más agradable el paso
de transeúntes, que con estos
toldos ven minimizado el calor
y evitan estar a pleno sol.

Con estos toldos, que per-
manecerán colocados hasta

mediados del próximo mes de
septiembre, la Delegación ma-
mcipal de Comercio pretende
ouecer a vecinos y turistas más
comodidades a la hora de pa-
sear o realizar las compras.

La Delegación murúcipal de
Comercio irá instalando a lo

largo de estos días toldos en
dos vías peatonales como son
las callesCharco y García Sán-
chez, así como en tramos de
Castelar y Veracruz, ya que se
trata de las principales vías que
vertebran el centro de la loca-

lidad, y que concentran un ma-
yor número de comercios y es-
tablecimientos de hostelería,
convirtiéndose así en las wnas

más transitadas y visitadas en
los meses de verano.

El delegado de Comercio
quiso agradecer a los vecinos y
comerciantes de las citadas ca-

lles la colaboración que pres-
. tan al Ayuntamiento para po-
ner en marcha esta medida. so-
bre todo en los días de monta-
je y desmontaje de los toldos,
debido alas posibles molestias
que pueden causar este tipo de
trabajos.

IZADANumerosas personalidades presidieron el acto oficial

LaBandera Azul que otorga laAdeac
ondea ya en el puerto deportivo
A.P.
ROTA

Con un sol abrasador ya a tem-
pranas horas de la mañanase des-
plazaban las autoridades mumci-
pales y miembros de laJunta de
Andalucía hacia el Puerto Náuti-
co de Rota para el acto de izada
de la Bandera Azul concedida a
este muelle por la Adeac.

Lorenzo Sánchez, alcalde de
Rota,junto con el delegado de PIa-

yas, Antomo Alcedo, acompaña-
ban al delegado de laJunta en Cá-
diz,JoséAnwmo GómezPeriñán,
en este act<fal que también sesu-
maba Felipt: Márquez, presiden-
te de la Mancomumdad de Mu-

mcipios del Bajo Guadalquivir, y
miembros de la ejecutivalocal del
PSOE.

Lorenzo Sánchez quisoagra-
decer la presencia de todas las au-
toridades presentes y destacó la

importancia que esta distinción
tiene para Rota, ya que "con ella
se verifica que este puerto tiene
unas aguas limpias fuera de toda
duda yademás, cuenta con todos
los servicios necesarios para que
los usuarios del mismo hagan uso
de ellos".

Sánchez ademásquiso destacar
que esta era la prueba de que el
Consistorio trabaja duramente
por tener todo su litoral al máxi-

'""'~~ mo mvel durante todo el año.

Gómez Periñán, por su parte,
felicitó a la ciudad por este reco-
nocimiento con el que se de-
muestra que "las playas y lugares
que disponen de estas banderas
azules tienen una calidad fuera de
toda duda", e hizo especial hin-
capié, en el pasado convenio por
el cual, diversos municipios de la
provincia y la MMBGjunto con la
Junta de Andalucía firmaban un
acuerdo para potenciar el turis-
mo náutico de calidad en Cádi2
acordando diversasmejorasen sus
puertos y servicios, así que para

. José Antonio Gómez, "éste es el
camino a seguir para hacer posi-
ble hacer de Cádiz un referente

para los usuarios de este tipo de
turismo que genera unagran can-
tidad de mgresos".La bandera ondea ya en el puerto.
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SECTOR

Cádizy CostaRica.
unidasenturismo
La comitiva formada por la
alcaldesa de Cádiz y el presi-
dente de Horeca, Antonio de
Maria, mantiene durante estos
dias un encuentro con autori-
dades y técnicos del sector de
San José de CostaRica,en elque
también han participado las ciu-
dades de Veracruz, Cartagena y

Montevideo. El objetivo es ini-
ciar proyectos concretos de
colaboración entre' las ciudaaes
turisticas medianas a ambos
lados del Atlántico. Este acuer-

do se t1rmó ya en la última edi-
ción de Fit:ur y la intención de
ambas partes es que en el pró-
ximo encuentro del sector cele-

brado en Madri<j se presenten
acclones formativas ya elabo-
radas, com" el intercambio de
estudiantes especlalizados en
hosteleria o turismo. / M.M.

TURISMO I CIUDADANOS I 7

"f
SERVICIOS

Enlacedelaeropuerto
deGranadayJaén
El transporte turistico (tra.rl'ifer)
entre el aeropuerto de Granada-
Jaén,la capital jiennense y los
municipios de mayor importan-
cia (Baeza, Úbeda, Linares YBai-
lén) comenzará a funcionar «a
fmales del mes de julio», según
prevé la Comercializadora de
Turismo de Jaén.

COSTA DE L.A L.UZ turismo@lavozdigital.es

Loshotelerosdelaprovinciacreanun
portalenlaredparavendersusofertas
Elnuevo canal de comercialización gratuito ya funciona con lUlaveintena de firmas

inscritas en el dominio www.hotelescadiz.com y está abierto a más alojamientos

MERCEDES MORALES CÁDIZ

Después de quince meses de pre-
parativos, la asociación de hotele-
ros de la provincia ya tiene en mar-
cha el portal de internet en el que
se comercializará toda la oferta de
sus asociados,que en estosmomen-
tos son algo más de doscientos. El
presidente de los hoteleros, Anto-
nio Real, quiso aclarar que este
portal-www.hotelescadiz.com- es
gratuito para los socios y que se
trata de ofrecer una herramienta
más de comercialización, «sobre
todo ahora que las tendencias en
el turismo están cambiando y hay
menos demanda de viajes organi-
zadospor agenc!as». La central de
reservas on Uneya cuenta con una

! La página web está
diseñada para

I realizar búsquedas
en toda la provincia

veintena de establecimientos gadi-
tanos inscritos y sigue creclendo
en número de ofertas.

Extranjeros
El presidente de los hoteleros
subrayó la importancia que tiene
ahora «en tiempos de crisis» que
se afine en la comercialización,
aunque conf1rmóque aunque hay
un cierto temor por el comporta-
miento del turismo nacional en
estas fechas, «los touroperadores
extranjeros como Thomas Cook y
Till han reat1rmado que manten-
drán los mismos niveles de ocu-
paclón que en la temporada de
verano 2007».La ocupación hote-
lera en 2007,según los datos ela-
borados por los propios empresa-

Elpresidente de los
hoteleros confirma

buenas expectativas
en turistas foráneos

rios gaditanos alcanzó el 54,8%,
con io que cayó 18décimas res-
pecto al ejercicio de 2006.

Pero la tan nombrada recesión
no es tan acusada en el sector turís-
tico como en otros, ya que hay alo-
jamientos en la provincia que rea-
lizan las denominadas «paradas
de ventas de fin de semana», que
no es otra cosa que bloquear las
reservas a los grandes touropera-
dores -que compran más barato
porque adquieren un gran núme-
ro de habitaciones- y dejar plazas
libres para el turismo nacional o
el que accede al hotel por libre, y
que deja mayores benet1cios a las
firmas hoteleras. Por esta bús-
queda del turista independiente,
que usa internet para, planificar

Un registro de
morosos y estafas
facilita la gestión
a los hoteleros

sus viajes, adquiere aún mayor
importancia el uso de herramien-
tas de venta en la red.

Real retomó la explicación de
los detalles de este servicio duran-
te la celebración de la asamblea
anual de la asociación de hotele-

ros. En el encuentro entre empre-
sarios se dedicó un apartado espe-
cial a la puesta en funcionamien.
to delregistro de impagadosy esta- .
fas, una herramienta para
controlar las estafas a los aloja-
mientos y las reservas falsas.<<Aun-
que no son muchos los impagos y
fraudes, éste es un derecho que
tenemos los empresarios y que ya
ejercemos a través de este nuevo
servicio», concluyó Antonio Real.

La promoclón de la provincia
fue un capitulo importante
durante este último ejercicio
hotelero, especlalmente con la
particlpaclón en el Sport Bureau
de Cádiz y la particlpación acti-
va en todas las actuaclones pro-
mocionales desarrolladas por el
Patronato Provincial de Turismo.
mmorales@lavozdigital.es

ANUNCIO

YO. MARIADEL CARMEN MARTlNEZ FERNANDEZ Notario delllusue Colegio de Se~lIa.
con re,idencia en Puerto Real, provincia de Cádiz.

ANUNCIO DE SEGUNDA SUBASTA.

Se celebmrá, en ejecuaón hlpo<ecaria, en la Notaria de Do'a Maria del Cannen Mamnoz
Femandez, en Puerto Real (C""iz), calle Ancha, n' 2S. ., dla 1S do julio a tas 11 000 ho.,..,

aju,tandose el procedimiento al amculo 87 de la Ley Hipotecaria Mobiliaria y Prenda sin
de,plazamiento y al amculo 643 y 'iguiente, de la L.E.C. de lo' ,Igulente, bleneso
1', SBZ610113 Centro de mecanizado, Serie 610001S167.

2', Schuko KSM 605/3 Trenzadom del cenuo SBZ610, Serie 60S30S3.
3', AS 70/44 Copiadom. Serie 7044524<J4.
4'AF221/01 Retestado<a, Serie 221012157S.
S' ADS 259/11. 2x. 1,5m Rollenbahn Atomillador. Serie 2591120106.

6' WSF 074/03 Desaguadom, Serie 403203307.
7' AF221100 Rete,'adora, Serie 22t0062121-

8' Guillot LEO A'pirador, Serie 5037704.
9" Guillot LEO Asp'rador, Serie 5037701.
10" Guillot LEO Asplmdor, Serie 5037703.
11' MTA 3000 Me.. de montóie, Serie 2S0142oo22.

12' MTA 3000 Me.. de montaje, Serie 2501420023.
13' MTA 3000 Me.. de montaje. Serie 2501420026.
14' MTA 3000 Me.. de montaje. Serie 2501420027.

1S' MTA 3000 Me.. de montaje, Serie 2501420037.
16' MTA3000 Me.. de montaje, Serie 2S01420038.
17' MTA 3000 Me.. de montaje, Serie 2501420039.
18' MTA 3000 Me.. de montaje. Serie 2501420040.
19' MTA 3000 Me.. de montaje, Serie 2501420041.
20" MTA3000 Me.. de montaje. Serie 2501420042.

21' MTA 3000 Me.. de montaje, Serie 2501420043.
22' MTA 3000 Mesa de montaje, Serie 2501420044.
23' MTA 3000 Me.. de montaje. Serie 2S0,420045.

24' KTH 3000 Mesa plvotante neumática, Serie 2S03020023.
25' KTH 3000 Mesa plvotante neumática. Serie 2503020013.

26' KTH 3000 Me.. plvotante neumática, Serie 2503020022.
27" VE 3000 Prensa de acristalar. Serie 2510020066.
28' VE 3000 Prensa de acri,talar, Serie 2510020065.

29' SE-HSM-30/26 Compakt Soldadom de 4 cabezale,. Serie 110264.

3D' SE-2AS-CNC limpiadora de dos eje" Serie 85238.
3" Transter de rodillo vemcal Tmn,'er de rodillo vertical. Serie ES2oo6-1.

32' Transfer de rodillo vemcal, Serie ES2006-2.
33' Transfer de rodillo vertical. Serie ES2Q06-3.
34' Transfer de rodillo vertical, Serie ES2006-4.
35' Tran"er de rodillo vertical, Serie ES2006-5.

36' Soporte final Sene ES2oo6-6.
37' Soporte final, Serie ES2006-7.

38' Soporte final. Serie ES2Q06-8.
39' Soporte final, Serie ES2oo6-9.
40' Soporte final. Sene ES2006-10.

41' Faz 2800 Banco de Herraje' completo. Serie 2550020055.
42' E,tanterla de Herraje', Serie ES2006-".
43' GLS192l06.3M Rollenbahn Junquilladom, Serie 1920622115.
44' EMA2001101.Tope Medidor. Serie 2010120516.
4S' PWS 4000 Carro Portaperfiles. Serie 2531520013.

46' CY 275 Cierra cinta. tope manual 3mls., Sene S0114S.

Se encuentran In"a'ado, en la nave Indu"rlal ,1<8 en Puerio Real (Cadlz) PolIgono Industrial
El Trocadero, calle Francia. s/n. en poder dela entidad "Perfil Bahia. S.L.".
La documentación procedente, se encuentra en la atada Notaria. a dl'po,lción do quien la
quiem examinar.

Lo, llcitadore,. para tomar parte en la ,ubasta deberan depo,ltar el 15% det precio fijado como
tipo pa.. la primera ,ubasla. ent,e lo, di.. 9 Y , ,rte julio de 2008. El depo,ito debe.. hace"e
en poder del Nolarlo.
Puerto Real. Cádiz, 17 de junlc de 2.008.- Maria del Cannen Martlnez Femandez. Notario.
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PÁGINA. La web ya cuenta con unas veinte ofertas de alojamientos en la provincia./ ANTONIOVÁZOUEZ
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Laposiblecreacióndecuatroimpuestos
frenaelpactoPP-PSOEsobrefinanciación
Lospopulare'sargument~n que la Junta plantea gravar
agua, urbanismo, medio ámbiente y actividades turísticas

Griñán niega que la_propuestaandaluza incluyatales tasas

ANTONIO MONTILLA SEVILLA

Andalucia no podrá exhibir un
acuerdo polítIco unánime sobre el
modelo de fmanciación autonómI-
ca que defienda en Madrid a causa
de la desconfianza entre populares
y socialistas sobre tres cuestiones:
El 1'1'le ha pedido al PSOE garan-
tias de que no habrá creación o
subida de impuestos; que se con-
servará el dinero de las inversiones
estatales no ejecutadas (comopide
Cataluña) y que no se reducirá el
Fondo de Suficiencia. Pese a ello,
los tres partidos con representación
parlamentaría lograron un alto gra-
do de consenso durante el debate
general que ayer se celebró sobre
esta materia en la Cámara autonó-
mica. Los socialistas admitíi:'ánla
mitad delas 13propuestas de reso-
luciÓn del 1'1' y 15 de 1U.

Antonio Sanz, portavoz del Pp,
dejó claro que nunca podrian apo-
yar un sistema que se sustentase
en una nueva carga impositiva.
Manuel Gracia, en nombre del
PSOE, negó que esa posibílídad
existiera, La polémica estaba ser-
vida. El propio Antonio Sanz y
Javier Arenas mostraron a un gru-
po deperiodístasun doctUnentoofi-
cial de la Junta -fechado en 200&-
en el que reseñaba la posibílídad
de crear un espacio impositivopro-
pio que se centraría en cuatro con-
ceptos:agua, ecologia, actividades
ttUísticas y ordenación del territo.
rio, «Queremos que nos aseguren
que dichos impuestos, u otros, no
se van a poner en marcha, porque
los andaluces no necesitan pagar
más impuestos, sino tener un
gobierno más eficaz¡>,destacó Sanz.

José Antonio Griñán, vicepresi-
dente segundo y consejero de Eco-
nomia y Hacienda, negó que ese
documento formase parte de la
negociación sobre financiación
autonómica. «Siaún no sé qué sis.
tema fiscal va a tener Andalucia,
cómo vaya hablar de subida de
impuestos», indicó Griñán a este
periódico. .

Otras fuentes de la Consejería de
Economía de la Junta reconocieron

la existencia de esta hipótesis de
trabajo ,urgída en 2006, cuando la
situación económica andaluza y
nacional era más bollante-, pero
insistieron tajantes en que dicha
cuestión no aparece como tal en la
propuesta de fmanciación que ha
presentado el Gobierno andaluz al
Consejo de Política Fiscal y Finan.
ciera.

E] resto de la sesión plenaria vol-
vió a dejar de manifiesto que PSOE,
1'1' e ID-CA coinciden en las lineas

básicas de lo que debe ser la pro-
puesía andaluza sobre el nuevo sis-
tema de fmanciación autonómica.
La población como base del repar-
to de fondos del Estado y el Estatu-
to de Andalucia como garantia de
solidaridad e igualdad entre terri-
torios.

E] nivel fmal de acuerdo se cono-

cerá hoy,una vez que se voten las
propuestas de resolución que las
tres formaciones presentaron ayer

ciencia sea el eje de todo el sistema.
Antonio Sanz no cerró la puerta

a un acuerdo 'in extremis'. La vota-
ción se produce esta tarde, pero el
entendimiento se puede cerrar la
semana que viene. .

El número dos del 1'1'andaluz
glosóen una fraseel puntoen el que
se encuentra esta discusión: <<Exis-
te un acuerdo sobre las bases del

Entendimiento con IU
El entendimiento entre los socia-
listas y la coalición de izquierdas
es total. Pedro Vaquero, portavoz
de lU-CA, justificó este apoyo al
Gobierno andaluz en la necesidad
de la mejor defensade los intereses
de Andalucia frente al Estado.
Vaquero marcó una 'hoja de ruta'
a seguir: «Concretar y aplicar lo
que dice el Estatuto de Autonomia
de Andalucia». Por otro lado, el
diputado de lU-CAafirmó que su
formación va a apostar como eje
del modelo por el Fondo de Sufi-

Los grupos podrán

sancionar hoy un

acuerdo parcial sobre
el nuevo modelo

modelo y los principios, pero hay
diferencias claras en la -fórmula,
desarrollo y aplicación». El POrta-
voz parlamentaria del PSOE-A,
Manuel Gracia, por su parte, acha-
có más a la <<forma»que al <<fondo»
-la negativa popular.

Coincidencias

Los grupos socíalísta y popular han
planteado hasta un total de ocho
propuestas de resólución con con-
tenido coincidente, que hacen men-
ción a que la reforma del sistema
de fmanciación autonómica aten-

derá, como objetivo exclusivo, a la
fmanciación de los servicios trans-

feridos por el Estado, de manera
que estos puedan ser prestados por
las comunidades con recursos
fmancieros suficientes que garan-
ticen la igÚaldad de acceso de todos

. los ciudadanos vivan donde vivan.
De igual manera, se aboga por

que el cálculo de las nec.esidades de
gasto de las comunidades atienda
a la población.

Jueves 26/6/2008 I LaVoz

Justicia diceque
elexpedientepor
faltagraveenel
'casoMariLuz'
sigueabierto

AGENCIAS MADRID / HUELVA

El Ministerio de Justicia ase-

guró ayer que el expediente dis-
ciplinario por posible falta gra-
ve en el caso Mari Luz que
incoó el pasado 16 de abril a la
secretaría judicial del Juzgado
de lo Penal número 1 de Sevi-
lla, Juana Gálvez Muñoz,
«permanece abierto y sigue el
curso habitual de este tipo de

procedimientos» .
En un comunicado, el minis-

terio que dirige Mariano Fer-
nández Bermejo explicó que el
instructor del expediente ya ha
formulado su pliego de cargos,
a los que ahora tendrá que con-
testar Gálvez Muñoz con la pre-
sentación de sus alegaciones.
De esta forma, el Ministerio de
Justicia se referia a las infor-
maciones periodísticas que han
indicado en los últimos dias,
citando fuentes del Consejo
General del Poder Judicial, que
este expediente 'habia sido
archivado.

Por su parte, el padre de Mari
Luz, Juan José Cortés, alegó
ayer que «se acabaron las bue-
nas palabras» y consideró como
«indignante» la sanción previs-
ta por la comisión disciplinaria
del Consejo General del Poder
Judicial (CGPJ) al juez Rafael
Tn-ado para el que pide «la reti-
rada de su carrera judicial».

PUNTOS DE VISTA. El consejero de Economía. José Antonio Griñán, y el líder del PP-A, Javier Arenas.! EFE

Elvicepresidente segundo habla
por primera vez de crisis económica
Subraya que los efectos serán menos
graves que en situaciones anteriores

SUR SEVILLA '25 años de relaciones laborales
y diálogo social', organizada por
el Consejo Andaluz de Relacio.
nes Laborales (CARL),donde fue
invitado como ex ministro de
'Trabajo y Segúridad Social, Gri-
ñán señaló que España ha teni-
do que realizar cambios de for-
ma «más deprisa» al empezar
«más tarde», de ahi «el cambio
en los últimos 22 años en la
estructura económica, social y
demográfica».

Destacó que se «está superan-

El vicepresidente segundo y con-
sejero de Ecpnomia y Hacienda,
José Antonio Griñán, habló ayer
por primera 'Vezde «crisis» como
forma de calificar la situación
económica actual «para que
nadie se enfade», si bien advir-
tió de que los efectos «serán

. menos dramáticos» que en épo-
cas anteriores.

Durante su intervención en la
mesa redónda en Sevilla sobre

do lá situación con superávit>}y,
por lo tanto, «seafronta la situa-
ción con consolidación fiscal»
algo que es diferente, según
apuntó, a 1993cuando {<sevivia
un enorme deterioro fiscal que
no permitia enfrentar la situa-
ción como ahora».

Con!iecuencias
Por su parte, el que fue ministro
de trabajo en 1980,Salvador Sán-
chez-Terán (VCD), calificó en
declaraciones a los periodistas
la situación -como «crisis pro-
funda», a lo que añadió que es
«más de lo que se está diciendo»
y que «afecta al sistema finan-
ciero, a varios sectores y al con.
sumo de.las familías».

Protesta en Sevilla

Cortés aseguró que «habrá
medidas populares y una mani-
festación en las puertas de los
juzgados de Sevilla el día 7 de
julio a las 12.00 horas si se con-
firma la falta leve contra Tira-

do», ya que se siente «estafado,
utilizado y engañado por la jus-
ticia»,todo esto ante la infor-
mación aparecida el martes en
la que se afIrmaba que la comi-
sión disciplinaria del CGPJ «se
inclinará previsiblemente» por
imponer una multa de entre
1.000y 6.000euros a Rafael Tira-
do, el juez de Sevilla que no eje-
cutó una sentencia de ingreso
en prisión de Santiago Del Valle,
detenido posteriormente como
presunto asesino de Mari Luz.
Respecto a la manifestación, el
padre de la niña alegó que van
a realizar «una campaña de
movilización y si hay que ir a
Madrid, se irá», ya que la deci-
sión del CGPJ «es injusta para
la sociedad, un escándalo judi-
cial y tUl claro motivo para dejar
de confíar en la justicia}>, a lo
que añadió que está «estudian-
do imponer una querella cri-
minal contra Tirado y la secre-
taria que instruyó el caso, por
las irregularidades que se han
cometido».

La madre de Mari Luz , Ire-
ne Suárez, declaró que está
<<indignada» y que se siente
«utilizada por todas las perso-
nas que habian prometido jus-
ticia, como el ministro de Jus-
ticia, Mariano Fernández, o el
presidente del GObierno, José
Luis Rodríguez Zapatero».


